

undefined - vendredi 4 août 2023

Votre région | Culture &amp; Sorties

CREYS-MÉPIEU

## La finale de *Ninja Warrior* avec Quentin Skorski, c'est ce vendredi



Quentin Skorski, 22 ans, originaire de Creys-Mépieu, [s'élancera pour la grande finale](#) de la 8<sup>e</sup> saison de l'émission de TF1, *Ninja Warrior*, vendredi 4 août, aux côtés de 32 autres candidats (ils étaient 200 sur la ligne de départ des qualifications il y a un mois). L'objectif du jeune homme, qui se prépare physiquement pour l'émission depuis six ans, était de se retrouver en finale de l'émission. Quentin Skorski espère maintenant « atteindre le deuxième parcours, puis le troisième et éventuellement la corde si possible ! »

Réponse ce vendredi 4 août, à 21 h 10 sur TF1.



